

Résolu: En conséquence de faire rapport au Conseil, recommandant, suj et à l'approbation de l'Ingénieur en Chef, que ladite somme de \$1,500 soit portée au capital des dépenses ci-dessus mentionnées et portant intérêt stipulé à l'arrangement intervenu, et de plus, qu'une somme de \$500 soit votée pour payer le coût du montage de la passerelle sur le nouvel emplacement.

6.—Soumise une lettre de M. Champagne, gérant de la "Saraguay Electric and Water Co." transmettant un compte qu'il a reçu des notaires Duntun et Baby au sujet du contrat de Notre-Dame de Grâce, et soumettant que ce compte devrait être payé par la Ville.

Résolu: De référer au Département en Loi.

7.—Soumise une communication de M. Chs. Lanctôt, assistant procureur général, concernant le nouveau local qui a été mis à la disposition des Commissaires des Incendies, aux quartiers généraux du Département du Feu, et se plaignant que ledit local est insuffisant et ne convient pas à la dignité du tribunal.

Résolu: En conséquence d'inviter M. le Commissaire des Incendies à rencontrer le Bureau à ce sujet.

8.—Le Bureau prend communication d'un avis du Médecin Officier de Santé, adressé au Greffier de la Cité, ordonnant de combler une fosse d'aisance, après curage, suivant les règlements de la Cité, ladite fosse d'aisance étant sur la propriété située au No 65-699 de la rue Montcalm.

Résolu: D'informer le docteur L. Laberge que cette propriété a été acquise par la ville, pour l'ouverture de la rue Montcalm, et que la maison doit être démolie pour construire une rampe et qu'il n'y a pas lieu de relier cette maison avec les canaux, et de le prier de s'assurer de ces faits au Bureau du Greffier.

9.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que des travaux de réparations au tunnel de la rue Ontario soient faits par la Compagnie du Pacifique, moyennant le prix de \$3,990 ladite compagnie se tenant responsable pour la bonne exécution desdits travaux, un crédit à cette fin ayant été voté déjà par le Conseil. Il est en conséquence

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de faire faire lesdits travaux par la Compagnie du Pacifique, aux dépens de la Cité et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier à signer le contrat à intervenir.

10.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant que permission soit accordée à la Bell Telephone Co. d'ouvrir des rues pour y poser des conduits, à certaines conditions.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que telle permission soit accordée suivant les conditions 1 à 5 mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer un contrat.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS

Compte rendu de l'assemblée du 17 mai

Présents: MM. les échevins Dandurand, président, Garceau, Bastien, Emard, Roux, O'Connell et Boyd.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

1.—Soumise et lue une résolution du Bureau des Commissaires en date du 12 mai courant, priant le président de la Commission des Réceptions de fournir au Bureau des Commissaires le programme des fêtes à l'occasion du couronnement de Sa Majesté le Roi Georges V, afin que le Bureau puisse juger de la somme qu'il devra voter.

Après mûre délibération,

Sur proposition de M. l'échevin Bastien,

Il est

Résolu: De demander au Bureau des Commissaires un crédit de \$8,500, réparti comme suit:

Resolved: To report to Council, recommending that the above sum of \$1,500 be added to the capital account, interest to be paid thereon as per agreement entered into, and that a sum of \$500 be voted to cover the cost of erecting the said bridge on the new site, the whole subject to the approval of the Chief Engineer.

6.—Submitted a letter from Mr. Champagne, manager of the Saraguay Electric & Water Co., transmitting an account which he received from Messrs Duntun and Baby, Notaries, in connection with the contract "re" Notre Dame de Grâce, and which, in his opinion, should be paid by the City.

Referred to the Law Dept.

7.—Submitted a communication from Mr. Chs. Lanctôt, Asst. Attorney General, complaining that the rooms which have been placed at the disposal of the Fire Commissioners, at the headquarters of the Fire Dept., are inadequate and do not befit the dignity of a court.

Resolved: That the Fire Commissioner be invited to confer with the Board in this connection.

8.—The Board considered a notice sent by the Medical Health Officer to the City Clerk, ordering that privy-pit located on the property situated at Nos 695-699, Montcalm St., be cleansed and filled up, in accordance with the City by-laws.

Resolved: To inform Dr. L. Laberge that the said property has been acquired by the City for the opening of Montcalm St. and that the house will be shortly demolished, inasmuch as a ramp is to be established at that place, and it is therefore unnecessary to connect the same with the sewer, and to request him to make inquiries at the City Clerk's Office in this connection.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the necessary repairs to the Ontario St. Tunnel be made by the C. P. R. Co., for the price of \$3,990, the said company agreeing to hold itself responsible for the due carrying out of the works required to be done, an appropriation for such purpose, having already been voted by the Council.

Resolved: To report to Council, recommending that said repairs be made by the C. P. R. Co., at the expense of the City, and that H. W. the Mayor and the City Clerk be authorized to sign an agreement to that effect.

10.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the Bell Telephone Co. be granted permission to open certain streets for the purpose of laying conduits therein, on certain conditions.

Resolved: To report to Council, recommending that said permission be granted on the conditions 1 to 5, mentioned in the Chief Engineer's report, and that H. W. the Mayor and the City Clerk be authorized to sign an agreement to that effect.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of meeting held on the 17th May

Present: Aldermen Dandurand, chairman, Garceau, Bastien, Emard, Roux, O'Connell and Boyd.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted and read a resolution of the Board of Commissioners, under date of 12th May inst., requesting the Chairman of the Reception Committee to furnish to the Board of Commissioners the program of the celebration to be held on the occasion of the coronation of His Majesty the King George V, in order that the Board may have an idea of the sum which will have to be voted.

After due deliberation,

On motion of Ald. Bastien, it was

Resolved: To ask the Board of Commissioners for an appropriation of \$8,500, to be apportioned as follows: